



DUNCKER & HUMBLOT / MÜNCHEN

==== THERESIENHÖHE 3c ====

Zur Fortsetzung wurde versandt:

Die Auslandskredite

in ihrer finanziellen, wirtschaftlichen und sozialen Bedeutung

Finanzwissenschaftliche Untersuchungen

herausgegeben von

Walther Lotz

Schriften des Vereins für Sozialpolitik 174/III

8°, VIII, 300 Seiten

Preis: 12 Mark

Vorwort des Herausgebers Dr. Walther Lotz, o. Professor an der Universität München.

1. Kreditaufnahme Deutschlands im Ausland. Von Dr. Robert Kuczynski, Berlin.
2. Die Bedeutung des Auslandskredits für die deutschen Gemeinden. Von Dr. Oskar Mulert, Präsident des Deutschen Städtetages Berlin.
3. Belgien und die internationalen Kapitalbewegungen 1919 bis 1927. Von Dr. jur. Léon Dupriez, Licencié en sciences politiques et sociales, Brüssel.
4. Die Niederlande und ihre Kredite im Ausland. Von Dr. Theoder Metz, Geschäftsführender Syndikus der Niederländischen Handelskammer f. Deutschland in Frankfurt a. M.

5. Die Kapitalausfuhr Schwedens. Von Dr. Sven Helander, Honorarprofessor an der Universität Kiel.
6. Kapital und Kapitalanlagen Großbritanniens seit dem Kriege. Von Francis W. Hirst, London.
7. Italien in seiner Stellung als Schuldner und Gläubiger innerhalb der Weltwirtschaft seit Kriegsende. Von Prof. Dr. Benvenuto Griziotti, Pavia.
8. Die auswärtigen Anleihen Österreichs. Von Dr. Walter Federn, Herausgeber des „Österreichischen Volkswirt“, Wien.
9. Die Zahlungsbilanz der Vereinigten Staaten von Amerika als Gläubigerland. Von Dr. Melchior Palyi, Privatdozent an der Handelshochschule Berlin.

Dieser Gutachtenband lag den Verhandlungen des Vereins für Sozialpolitik in Zürich über die Frage der Auslandskredite zugrunde und wird weit über die Fachleute (Banken, Nationalökonomien) hinaus Beachtung finden.

In der gleichen Sammlung erscheinen noch im November:

Kapitalbildung und Besteuerung

Finanzwissenschaftliche Untersuchungen

herausgegeben von

Walter Lotz

Schriften des Vereins für Sozialpolitik 174/IV

etwa 300 Seiten

Preis etwa 12 Mark

Der Band enthält u. a. wichtige Beiträge zur Reparationsfrage und über das deutsche Steuersystem des Reiches, der Länder und Gemeinden.

Verhandlungen des Vereins für Sozialpolitik in Zürich 13.-15. September 1928

Auf Grund der stenographischen Niederschrift herausgegeben

Die Wandlungen des Kapitalismus (Referate von Sombart und Eckert) – Auslandskredite (Referate von Bonn, Großmann und Somary) – Kredit und Konjunktur (Referate von Diehl, Eucken und Jöhr).

Schriften des Vereins für Sozialpolitik 175

etwa 400 Seiten

Preis: etwa 15 Mark

